



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Antrag der SPD-Fraktion gem. § 6 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates: Stand Verfahren Schulentwicklungsplanung

Beratungsfolge:

09.05.2018 Schulausschuss

Beschlussvorschlag:

Die Schulverwaltung legt den Verfahrensstand bei der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans dar.

Begründung

Der Schulausschuss hat in seiner Sitzung vom 4. Juli 2017 einstimmig beschlossen, mit Hilfe eines externen Gutachters den Schulentwicklungsplan fortzuschreiben und an die neuen Entwicklungen und schulrechtlichen Grundlagen anzupassen. Die zuständige Dezernentin Frau Kaufmann sah in dem Vorschlag der SPD einen willkommenen Auftrag.

Mittlerweile sind 10 Monate vergangen, ohne dass verwaltungsseitig dem Beschluss entsprechende Aktivitäten erfolgt sind. Daher möchte die SPD-Fraktion gerne wissen, ob bereits ein Gutachter verpflichtet wurde und wann er seine Arbeit aufnehmen wird.

Siehe auch Anlage.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
Postfach 42 49

58095 Hagen
58042 Hagen

Tel: 02331 207 - 3505
Fax: 02331 207 - 2495

spd-fraktion-hagen@online.de | www.spd-fraktion-hagen.de

An die
Vorsitzende
des Schulausschusses
Frau
Ellen Neuhaus
im Hause

Hagen, 26. April 2018

Stand Verfahren Schulentwicklungsplan

Sehr geehrte Frau Neuhaus,

die SPD-Fraktion bittet um die Aufnahme des oben genannten Tagesordnungspunktes gem. §6 Abs.1 GeschO. auf die Tagesordnung des Schulausschusses am 9. Mai 2018.

Beschlussvorschlag:

Die Schulverwaltung legt den Verfahrensstand bei der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans dar.

Begründung:

Der Schulausschuss hat in seiner Sitzung vom 4. Juli 2017 einstimmig beschlossen, mit Hilfe eines externen Gutachters den Schulentwicklungsplan fortzuschreiben und an die neuen Entwicklungen und schulrechtlichen Grundlagen anzupassen. Die zuständige Dezernentin Frau Kaufmann sah in dem Vorschlag der SPD einen willkommenen Auftrag.

Mittlerweile sind 10 Monate vergangen, ohne dass verwaltungsseitig dem Beschluss entsprechende Aktivitäten erfolgt sind. Daher möchte die SPD-Fraktion gerne wissen, ob bereits ein Gutachter verpflichtet wurde und wann er seine Arbeit aufnehmen wird.

Freundliche Grüße

Dr. Friedrich-Wilhelm Geiersbach
SPD-Fraktion